

16.03.2018

**Sportler-, Musiker- und Blutspenderehrung 2017
am Donnerstag, 15. März 2018 in der Remstalhalle**

Am vergangenen Donnerstagabend fand die gemeinsame Ehrung der Sportler, Musiker und Blutspender in der Remstalhalle statt. Da im laufenden Jahr die Wettkämpfe und Spiele teilweise bis Ende des Jahres gehen, wurde die Sportlerehrung vor einiger Zeit in den März des darauffolgenden Jahres verlegt.

Das musikalische Rahmenprogramm gestaltete die Gruppe „Glissando“ des Handharmonikaclub Korb unter Leitung von Janina Rüger mit flotten Rhythmen der Gruppe ABBA und „Libertango“ von Astor Piazzolla.

Insgesamt wurden 163 Urkunden und 62 Medaillen an Einzelsportler, Mannschaften und Musiker vergeben. Bei der Ehrung der Blutspender erhielten 3 Spender die Ehrennadel des Deutschen Roten Kreuzes. Als Musikerin wurde Laura Sattler geehrt, die den 1. Platz beim Badener Klavieretüden-Wettbewerb erreichte.

In seiner Ansprache ging Bürgermeister Jochen Müller auf die Olympische Dimension des Sports ein. Allerdings werden die Korber Sportler nicht mit der extremen Kälte wie in Südkorea konfrontiert.

Ein Korber Bürger, der für seine Leistung geehrt wurde bildet hier die Ausnahme. Wenn er nicht gerade kilometerweit im Freiwasser schwimmt, tritt Herr Martin Tschepe beim Eiswasserschwimmen an. Im Januar 2017 stürzte er sich in das 2,4 Grad kalte Wasser

des Wöhrsees – ohne Neoprenanzug – und erreichte den 2. Platz über 1000m bei den Deutschen Meisterschaften im Eiswasserschwimmen.

Die Korber Sportler sind Botschafter für die Gemeinde. Für Bürgermeister Müller ist Sport die beste Kraft zur Integration. Deshalb investiert die Gemeinde direkt und indirekt in Sportstätten, sei es durch Vereinszuschüsse oder aktuell durch die Sanierung des Hallenbades. Bürgermeister Müller lobte die erfolgreiche Vereinsarbeit der Korber Sportvereine und dankte deren Vertretern, Mitgliedern, Übungsleitern und Trainern für ihr großes ehrenamtliches Engagement, ohne dass eine solche Vielfalt an Sportangeboten für alle Altersgruppen in Korb nicht möglich sei. Sein Dank galt auch dem Gemeinderat, dem die Förderung des Sports und des Ehrenamts stets ein großes Anliegen sei.

Im Anschluss an die Verleihung der zahlreichen Auszeichnungen ließen die Sportler den Abend in gemütlicher Runde bei einem Stehempfang mit Bewirtung ausklingen.

Bildunterschrift:

Bild 1: Bürgermeister Jochen Müller bei der Ehrung der Ringerinnen und Ringern des SC Korb.

Bild 2: Ein Interview mit drei erfolgreichen Korber Sportlern. Von links: Bürgermeister Jochen Müller, Laura Dechant (Sportakrobatik), Isabell Fitzner (Freiwasserschwimmen) und Martin Tschepe (Eiswasserschwimmen)

Bild 3: Korber Mehrfachblutspender wurden mit einer Ehrennadel des Deutschen Roten Kreuzes geehrt. Von links: Joachim Trinkner (50 Spenden), Andrea Trinkner (25 Spenden), Josephine Ann Hanselmann (10 Spenden) und Bürgermeistermeister Jochen Müller

Bilder: Gemeinde Korb

Alle aktuellen Meldungen, Bildmaterial und weiterführende Informationen finden Sie in unserem Pressebereich unter www.korb.de/presse.